## Crónica de las corcholatas presidenciales y otros adelantados

Por Armando Reyes Vigueras

ORCHOLATAS EN MOVIMIENTO
Gerardo Fernández Noroña inició sus actividades en Nueva York, en donde realizó varios encuentros con simpatizantes y comunidades de migrantes. En sus redes sociales compartió muchas imágenes de su estancia en Estados Unidos.

De visita en Michoacán, Claudia Shein-

baum no desaprovechó la ocasión para probar las carnitas de Quiroga, además de estar en Morelia para algunas actividades proselitistas con simpatizantes.

Adán Augusto López Hernández presumió la realización de 100 asambleas informativas en sus recorridos por el país, además de señalar que "siguiendo el consejo de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, nos dimos a la tarea de recorrer el país de norte a sur, llegando a las grandes ciudades, pero también a los pueblos y comunidades que más atención requieren".

Marcelo Ebrard también visitó Michoacán, pero lo más interesante en sus redes sociales es la promoción que hace de su cuenta alterna, "Comiendo con El Carnal, Ya sabes cuál", en donde difundió su vista a un restaurante en Tequila, Jalisco, en donde degustó carne en su jugo y tortas ahogadas.

En Guanajuato, Ricardo Monreal Ilevó a cabo algunas actividades y se dio tiempo para compartir en redes sociales que "la unidad es una de las premisas fundamentales para dar continuidad en el país a la



justicia y la prosperidad. En Salamanca, la tranquilidad y la libertad deben ser prioritarias, al igual que la atención a las juventudes, para que no desvien su camino".

Manuel Velasco estuvo en Yucatán, en donde se dedicó a tocar el tema de los derechos de las mujeres, además de tener una reunión con el gobernador de la entidad; en sus redes sociales señaló que "todos debemos trabajar unidos por encima de diferencias ideológicas y partidistas para lograr que las mujeres de #Yucatán y de todo el país ocupen el lugar que realmente merecen en la sociedad".

## Y EN EL FRENTE

Xóchitl Gálvez presumió en sus redes sociales que lleva recolectadas 220 mil firmas, con lo que ya habría rebasado la cantidad necesaria para seguir en el proceso para nominar al candidato presidencial del Frente Amplio.

Santiago Creel estuvo en una reunión con la American Chamber of Commerce of México, lo cual calificó como "espacios de libre pensamiento en pro de la construcción de un mejor país y por el intercambio de visiones para la contienda del 2024".

Beatriz Paredes también asistió a la American Chamber of Commerce of México, además de conceder un par de entrevistas en medios de comunicación para promover su aspiración.

Miguel Ángel Mancera se dedicó a actividades legislativas en el Senado, quizá confiado en la popularidad que tiene para la recolección de firmas.

Por cierto, se dio a conocer que los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente no tienen la obligación a pedir licencia de sus cargos legislativos, al no ser tiempos electorales.